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一般質問通告表
令和2年第4回沖縄県議会(定例会)

07月09 日(木)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

1 17分 末松　文信（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) コロナ禍・予防対策について

ｱ 持続可能な都市の在り方について

ｲ 水際の検査体制について

(2) 北部基幹病院の整備について

ｱ 整備に向けた基本的枠組みの基本合意について

ｲ 整備スケジュールについて

2 基幹病院整備までの北部医療圏の医療提供体制について

(1) 診療制限の現状について

ｱ 制限科目の再開の目途について

ｲ 医師・看護師等、医療従事者の充足状況と充当計画について

ｳ 医療機器の充足状況と充当計画について

3 県立高校における中高一貫進学校の設置について

(1) 設置状況と評価について

(2) 北部地域への設置計画について

4 米軍基地の整理縮小について

(1) 普天間飛行場の早期全面返還について

ｱ 進捗状況について

(2) 依命通達について

ｱ 平成27年６月１日付、辺野古新基地建設問題対策課の設置について（依命通達）、いわ
ゆる県自ら承認し許可した公有水面埋立事業を阻止するなど、二重行政通達。これに
類似した他都道府県の事例について

5 万国津梁会議について

(1) 令和元年度万国津梁会議設置等支援業務委託報告書について

ｱ 会議の種別と実績及び効果について

ｲ 会議別委託料の精算について

(2) 令和２年度ＳＤＧｓ推進事業について

ｱ 事業の概要について

ｲ 業務委託について

6 畜産振興について

(1) 豚熱発生に伴う出荷制限に関する要請と対応について

ｱ 屠畜受入れに伴う、経費負担に対する支援措置について

(2) 名護市食肉センターの移転整備について
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7 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和2年第4回沖縄県議会(定例会)

07月09 日(木)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

2 17分 新垣　　新（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 子育て支援について

(1) 保育士の処遇改善について、これまでの努力をお伺いします。

(2) 無認可保育園の経営状況を理解していますか、お聞かせください。

(3) 子ども医療費を中学校卒業まで拡大・拡充する取組の進捗状況をお聞かせください。

2 沖縄伝統工芸について
　沖縄を代表する「琉球ガラスや琉球漆器」を酒税法減免と同様にする支援を次期沖振法に
育んで取り入れていただきたいのですが、知事の見解を求めます。

3 県道平和の道の進捗状況について、お伺いします。

4 糸満市の慰霊碑及び慰霊塔を国立墓苑に整理統合することについて、本格的に糸満市と
協議していただきたいのですが、県の見解を求めます。

5 新しい那覇空港及びＭＩＣＥについて

6 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和2年第4回沖縄県議会(定例会)

07月09 日(木)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

3 17分 下地　康教（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 新型コロナ感染防止問題について

(1) 先島地区におけるＴＡＣＯ設置について

ｱ ＴＡＣＯ設置の法的根拠は。また、これまでの経緯の説明。

ｲ 設置はいつ、どのような体制で実施するのか。

(2) 宮古圏域における防疫災害対策本部（仮称）の設置について

ｱ 離島における医療体制の確保はどうなっているか。

ｲ 関連機関との効率的連携構築を今後どのように図るか。

2 農林水産物不利性事業について

(1) 農産物の加工品目の追加について

(2) 不利性解消対象品目にカツオも追加すべきではないか。

3 過疎地域自立促進特別措置法について

(1) 期限が令和３年３月31日であるが、更新はあるのか。

(2) これまでどのようなことが検討されてきたか。

(3) 県としての方針と対策を示せ。

4 下地島空港の利活用について

(1) 現在の利活用状況と今後の計画について

5 多良間村の農業用水の確保について

(1) 国営かんがい排水事業と県の農業基盤整備状況について

6 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和2年第4回沖縄県議会(定例会)

07月09 日(木)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

4 17分 呉屋　宏（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 沖縄の伝統・文化の象徴「赤瓦」について

(1) 赤瓦施工については、現在資格制度があるか。

(2) 赤瓦についての基本的な考え方を伺う。

(3) 赤瓦を推進するための県の考え方を伺う。

2 沖縄の道路について

(1) 沖縄の道路の現状と所見を伺う。

(2) 沖縄県の人口増加と道路計画の現状を伺う。

(3) 米軍基地と道路渋滞について伺う。

(4) 宜野湾市の渋滞の現状を伺う。

(5) 沖縄自動車道路と一般道路の接続がスムーズか伺う。

3 過疎地域の生活インフラの整備について

(1) 地デジ放送開始の平成23年７月以降、全戸に届いているのか伺う。

4 北部・国頭村・大宜味村・東村を中心とする自然遺産について

(1) 現状を伺う。

(2) ３村の課題について伺う。

(3) ３村の生活環境の整備について伺う。

5 公私連携・幼保連携型認定こども園について伺う。

(1) 同型の認定こども園の現状について伺う。

6 新型コロナウイルス感染症について伺う。

(1) 新型コロナウイルス感染症と経済活動について

ｱ 現在のＰＣＲ検査の現状を伺う。

ｲ 新型コロナウイルス感染症と経済活動の方向性を伺う（県の方向性）。

7 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和2年第4回沖縄県議会(定例会)

07月09 日(木)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

5 17分 小渡　良太郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 新型コロナウイルス感染症対策について
 以下の事項に関し、今年度における今までの取組及び現状を確認した上で、今後の施策
や方針について伺う。

(1) 水際対策について

(2) 感染拡大防止策について

(3) 医療体制について

(4) 経済対策等について

2 交通政策について
 沖縄の交通政策の課題の一つであり、また沖縄振興を考える上でも重要な社会課題である
慢性的な渋滞の低減及び解消について、今までの取組とその効果、並びに今後の考え方
の詳細を伺う。

3 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和2年第4回沖縄県議会(定例会)

07月09 日(木)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

6 17分 花城　大輔（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 沖縄振興計画について伺います。

ｱ これまでの振興計画の評価について

ｲ これからの振興計画の考え方と取組について

ｳ 市町村との連携について

ｴ 指定離島について

(2) 普天間飛行場代替施設建設事業について伺います。

ｱ 経費と工期について

ｲ 今後の取組について

(3) 万国津梁会議委託事業について伺います。

ｱ 前年度の報酬額、概算払い等について

(4) 新型コロナウイルス感染対策について伺います。

ｱ 観光における水際対策について

ｲ 第２波を想定した医療分野の支援について

2 ＩＳＣＯについて

(1) 現在の状況について伺います。

3 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和2年第4回沖縄県議会(定例会)

07月09 日(木)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

7 17分 石原　朝子（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 新型コロナウイルス関係について

(1) 県内の小中学校が再開され、児童生徒の登校渋りや不登校児童の状況はどのようになっ
ているのか伺う。

(2) 児童生徒の学習環境に格差があってはならない。国が進めているＧＩＧＡスクール構想の
中で、ＩＣＴの活用が前倒しして予算化され、オンライン授業も可能になると聞いているが、
環境整備と教職員へのオンライン授業の研修や業務支援を強化すべきと考える。県とし
ては、各自治体の取組状況を把握しているか伺う。

(3) 児童虐待やＤＶの通報数についてもどのような状況だったのか。重篤なケースはなかった
のか伺う。

(4) 子ども食堂を利用していた児童への支援は、どのような取組をされたのか伺う。

(5) 特別に支援が必要な子供たちの受入れ施設である児童デイサービス等の子供や保護者
への支援状況を伺う。

2 河川の整備について

(1) ２級河川報得川整備の進捗状況と工事完了予定はいつなのか伺う。

(2) 饒波川は、下流側である豊見城市においては２級河川に位置づけられ整備計画がされ
ているが、上流側の八重瀬町では普通河川となっている。上流側も２級河川格上げをし、
河川の整備ができないか伺う。

3 国道の整備について

(1) 国道507号の具志頭交差点までの進捗状況と東風平交差点改良工事完了予定はいつな
のか伺う。

4 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和2年第4回沖縄県議会(定例会)

07月09 日(木)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

8 17分 西銘　啓史郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 県（執行部）の意思決定方法（決裁権限）等について伺う。

(2) 沖縄全戦没者追悼式について

ｱ 主管部所・主催者・共催者・予算等について伺う。

ｲ 会場や開催規模(縮小)の決定経緯等について伺う。

ｳ 「平和の火」の管理等について伺う。

(3) 新型コロナウイルス感染症対策に関して

ｱ 新型コロナウイルス対策本部会議と専門家会議のメンバー・役割・開催回数・議事録等
について伺う。

ｲ 「警戒レベルの判断基準と対策の実施例」等について伺う。

ｳ 情報の収集・発信等について伺う。

2 マリンスポーツの安全・安心について

(1) マリンレジャーにおける海浜事故の発生状況等について

(2) 水上安全条例について

ｱ 施行年の届出業者数と直近の届出業者数等について伺う。

ｲ 条例の課題等について伺う。

3 「トークキャラバン」及び「万国津梁会議」について

(1) 開催実績・支払実績等について伺う。

(2) 今年度の「万国津梁会議」実施要項・契約概要について伺う。

4 我が党の代表質問との関連について


